## TEMPLO MAYOR

## F. Bartolomé

ALGO está ocurriendo en la campaña de **Andrés Manuel López Obrador** pues están buscando un acercamiento con los empresarios después de vaaarios desencuentros.

SE SABE que el tabasqueño podría reunirse pronto con el dueño de **Cinépolis** y actual presidente del **Consejo Mexicano de Negocios**, el michoacano **Alejandro Ramírez**, con quien tuvo un intercambio público de puyas.

Y AYER llamó la atención que el candidato presidencial de **Morena-PT-PES**, en términos futbolísticos, "aflojó la pierna" en el encuentro con la **Coparmex**. Y eso con todo y que le dejaron bien claro que no están de acuerdo con su idea de meter mano en el nombramiento del fiscal, pues podría ser carnal.

Y AUNQUE una golondrina no hace verano, lo cierto es que -por ambos lados- se nota una mayor disposición a encontrar el punto medio o, al menos, a estar de acuerdo... ¡en que no están de acuerdo!

. . .

EL TIMING de la renuncia de **Margarita Zavala** no fue casualidad, pues se dio justo antes del segundo debate, que será crucial para definir la posición de los candidatos hacia la recta final.

CON Andrés Manuel López Obrador arriba en las encuestas desde un inicio, Ricardo Anaya y José Antonio Meade han buscado ubicarse en el segundo lugar con el objetivo de jalar el voto anti AMLO.

Y ESO lo sabe el propio López Obrador, pues anda nervioso ante el debate del domingo. Tan es así que instruyó a sus representantes para que pelearan por reducir la duración del mismo. Los consejeros del INE terminaron cediendo, pues se le quitaron 20 minutos al debate.

EL ARGUMENTO es que será más ágil un ejercicio más corto, pero en el fondo estaba la preocupación de López Obrador de que hubiera más tiempo para que lo cuestionaran.

-...

POR CIERTO que hay quienes consideran que, en un futuro mediano, **Margarita Zavala** podría construir su propio partido político. Dicen que al menos un grupo de empresarios le prometió apoyarla en esa aventura, si declinaba por Anaya. ¿Será?

-...

SIN DUDA interesante fue el mensaje que dio ante la **Asamblea Legislativa** el ministro **José Ramón Cossío**, durante la ceremonia en la que fue condecorado con la **Medalla Jaime Torres Bodet** al mérito docente.

EL JURISTA dijo que un modelo educativo que no tome en cuenta la globalidad, y no entienda que los mexicanos compiten con el resto del mundo por los mejores empleos y salarios, no está entendiendo el mundo como realmente es. ¿Habrá algún grupo **doCNTE** al que le quede el saco?

## Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 18 de mayo de 2018